

---

Achte Krankheitsgeschichte.

---

Ein etlich und dreyßigjähriger Mann wurde auch schon über ein Jahr mit einem heftigen rheumatischen Schmerz in dem linken Arme geplaget. Ich und andere Aerzte haben ihm viele Mittel fast ohne alle Besserung gerathen, ja wir haben ihm blasenziehendes Pflaster (Emplastrum vesicatorium) öfters auf den leidenden Theil geleet, allein wir verschaffeten ihm gar keine Linderung.

Endlich rieth ich zu einem Umschlage von Schierlings-Infusum, worzu der dritte Theil Kerbelkraut genommen wurde.

In zwey und zwanzig Tagen war der Schmerz völlig verschwunden, und der Arm konnte wie vorher gebrauchet werden.